
Siracusa.  Vertenza
Hellatron-3R  Ambiente:  salvi
i 22 posti con l’affitto di
ramo d’azienda
Chiusa  positivamente  la  vertenza  Hellatron-3R  Ambiente.
Siglato in Confindustria il verbale per l’affitto di ramo
d’azienda.
Tutti i 22 lavoratori della ditta specializzata nel riciclo di
componenti elettronici e smaltimento dei rifiuti derivati sono
quindi transitati con gli stessi orari, livelli e scatti di
anzianità  dalla  Hellatron  srl  in  liquidazione,  nella  3R
Ambiente. Soddisfatti i sindacati. “I lavoratori riceveranno
un  pagamento  anticipato  di  15  giorni  di  retribuzione  che
verranno  defalcati  dai  permessi  maturati  e  non  goduti
ereditati dalla cedente Hellatron srl e che consentirà un
minimo  di  ristoro.  Ci  auguriamo  –  dice  il  segretario
provinciale Filcams, Alessandro Vasquez – che la nuova azienda
possa raggiungere i livelli sperati”.

Siracusa.  Lavori  di
manutenzione  Siam:  possibile
carenza  idrica  nella  zona
centrale e nord
Possibile carenza di pressione idrica, da oggi pomeriggio, in
alcune zone di Siracusa. A prospettare gli eventuali disagi è
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la Siam, la società che gestisce il servizio idrico integrato.
La  carenza  potrebbe  essere  la  conseguenza  di  lavori
programmati per questa sera e fino alle prime ore di domani
mattina nella zona centrale e alta del capoluogo. Entrando nel
dettaglio,  a  partire  dalle  20,   i  tecnici  Siam  saranno
all’opera per  lavori di manutenzione alla tubazione Dn 600
all’interno della centrale di emungimento e pompaggio di San
Nicola, tubazione che approvvigiona il serbatoio idrico di
Bufalaro basso.L’intervento, secondo le previsioni, dovrebbe
avere  una  durata  di  4  ore  e  al  termine  dello  stesso  si
riavvierà  il  servizio  così  da  regolare  il  normale
approvvigionamento  idrico  del  serbatoio.A  causa  delle
operazioni connesse ai lavori, sarà necessario sospendere il
pompaggio  verso  il  serbatoio  di  Bufalaro  basso  con  un
conseguente abbassamento di livello dell’acqua.Situazione che
potrebbe  far  registrare  riduzione  della  pressione  idrica
durante tutta la notte fino alla mattinata di domani nelle
seguenti  zone:  traversa  Pizzuta,  viale  Scala  Greca,  viale
Santa Panagia, via Antonello da Messina, viale Zecchino, Bosco
Minniti,  via  Grottasanta,  Mazzarrona,  viale  Tunisi  e  vie
limitrofe.

Siracusa.  Ciclovia  Magna
Grecia,  mozione  del  M5S:
“Collegare la pista ciclabile
alle zone balneari”
“Impegnare la giunta affinchè onga in essere ogni attività
utile al progetto relativo alla Ciclovia Magna Grecia”. E’ la
sollecitazione  che  parte  dai  consiglieri  del  Movimento  5
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Stelle Chiara Ficara, Silvia Russoniello, Roberto Trigilio e
Francesco Burgio, che hanno presentato un’apposita mozione. 
Sul punto interviene il parlamentare Paolo Ficara, componente
della commissione Trasporti della Camera. “La Ciclovia della
Magna Grecia -ricorda – è una delle 10 ciclovie inserite nel
piano nazionale: una tratta strategica di quasi 1000 km da
Lagonegro a Pozzallo, passando anche per Messina, Catania,
Siracusa e Pachino. Ad aprile scorso è stato firmato a Roma il
protocollo d’intesa tra il Ministero delle Infrastrutture e le
Regioni interessate (Sicilia, Calabria e Basilicata) con cui
si avvia la procedura che mette a disposizione delle regioni i
fondi necessari alla progettazione, per la presentazione dello
studio di fattibilità al Ministero entro il dicembre 2020”. I
consiglieri comunali pentastellati non hanno dubbi.
“Siracusa-fanno  presente-   deve  cogliere  questa  grande
opportunità di sviluppo e valorizzazione del territorio, che
guarda ad un turismo sostenibile. In Italia si registra una
crescita esponenziale di persone che scelgono di trascorrere
le vacanze pedalando in bicicletta. Il turismo in bici oggi
genera  un  valore  economico  pari  a  7,6  miliardi  di  euro
all’anno”.
Nella loro mozione, la proposta di collegare l’esistente pista
ciclabile cittadina “Rossana Maiorca” a nuovi tracciati “come
la fascia costiera del Porto Grande (dal molo Sant’Antonio
alla foce dei fiumi Anapo e Ciane), la riserva naturale fiume
Ciane e saline di Siracusa, la foce dei fiumi Anapo e Ciane
sino  a  Punta  Castelluccio  e  Penisola  della  Maddalena  per
spingersi  a  sud  attraverso  le  zone  balneari  di  Arenella,
Fontane  Bianche-Cassibile.  “I  progetti  preliminari  –
aggiungono i 5 Stelle – sono già pronti: il Comune li fece
fare  nell’aprile  2011  all’interno  del  progetto  URBACT,
finanziato dall’Unione europea. Sono puntualmente rimasti nei
cassetti. Una opportunità che adesso non possiamo lasciarci
sfuggire  per  iniziare  a  cambiare  volto  a  zone  spesso
abbandonate,  ma  dall’inestimabile  valore”.
Anche la Regione siciliana si starebbe muovendo su questo
fronte,  pungolata  dalla  mozione  presentata  all’ARS  dal



portavoce  regionale  Stefano  Zito  e  i  suoi  colleghi
pentastellati. “Il prossimo 14 giugno anche i rappresentanti
del Comune di Siracusa sono stati inviati a Catania, nella
sede della Regione, per discutere di proposte operative ed
attuative  per  la  redazione  del  progetto  nella  sua  parte
siciliana-spiega  ancora  Ficara-  “Sono  certo  che
l’amministrazione  comunale  saprà  dare  giusta  priorità  e
attenzione a questo passaggio decisivo per una valida apertura
al turismo anche in versione sostenibile”.

Vanessa Redgrave a Siracusa:
“Sea  Sorrow  mio  omaggio  a
questa città accogliente”
A poche ore dalla cerimonia per la con78segna dell’Eschilo
d’oro, Vanessa Redgrave ha voluto presentare anche a Siracusa
il suo docufilm, Sea sorrow. Un racconto del trauma vissuto
dai profughi che cercano in Europa una possibilità di vita,
attraverso testimomianze raccolte nei campi per rifugiati in
Italia, Grecia e Libano.
“E’ un piacere molto grande essere qui”, racconta sincera in
un ottimo italiano l’attrice britannica, premio Oscar. Accanto
a lei il figlo Carlo che ha prodotto Sea Sorrow. E poi il
sindaco di Siracusa, Francesco Italia, e il soprintendente
della Fondazione Inda, Antonio Calbi. “Siracusa è una città
che ha fatto di tutto per accogliere chi ha chiesto di restare
vivo, scappando da inimmaginabile orrori”, le parole della
Redgrave che mostra di conoscere da vicino la recente vicenda
della Sea Watch rimasta ferma in rada con il suo carico di
uomini. “Ho paura di questa epoca di selfie in cui a pochi
sembra  interessare  la  verità,  anche  tra  i  media.  Eppure
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proprio a Siracusa i grandi della tragedia greca ci insegnano
che i drammi ed i crimini vanno portati sotto la luce del
sole.  Sono  contenta  di  presentare  il  mio  film  qui,  è  un
personale segno di rispetto verso quei siracusani che hanno
detto si all’accoglienza. I siciliani hanno sofferto tanto,
possono capire le condizioni terribili in cui vive chi è senza
diritti. I diritti umani appartengono a tutti. Questa Sicilia
capisce  profondamente”,  analizza  Vanessa  Redgrave  tra  un
sorriso,  qualche  pillola  di  storia  e  un  curioso  fuori
programma teatrale con la complicità del sindaco Italia.
Un  progetto  futuro  potrebbe  portarla  presto  di  nuovo  a
Siracusa, proprio in quel teatro greco dove viene premiata con
l’Eschilo  d’oro.  Al  momento  è  povo  più  di  un  desiderio
espresso ma non ha fatto mistero di poter considerare l’idea
di dirigere una personale Ecuba con la produzione dell’Inda
che l’ha affascinata con le sue maestranze che cambiano in
poche ore il volto del teatro e la qualità degli spettacoli in
scena, Le Troiane ed Elena.
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Siracusa. Il parco di piazza
Adda  intitolato  a  Corrado
Cartia: “Sarà un luogo vivo”
Da oggi il parco giochi di piazza Adda porta il nome del
giornalista  Corrado  Cartia.  Questa  mattina,  l’intitolazione
ufficiale. A scoprire la targa, il sindaco, Francesco Italia
insieme alle figlie di Cartia, Loredana e Barbara. Dino Cartia
è morto nel 2012 a 71 anni. E’ stato il fondatore della
“Editrice  Meridionale”,che  nel  1972  trasferisce  a  Roma
trasformandola in “ Cartia Editrice “. Ha pubblicato in pochi
anni circa 200 libri.Con l’avvento delle televisioni private,
cura in qualità di Direttore “Antenna 4 “nel 1975, e dopo un
anno, un’altra televisione romana, Teleregione Roma, gli offre
di curare i programmi culturali e di intrattenimento. Dal 1981
al 1994 lavora per la RAI, settore radiofonico e per la RAI
Sicilia  come  collaboratore  per  la  provincia  di  Siracusa.
Lavora per Video Siracusa,Video Regione, Telemarte.Ha ricevuto
diversi premi, tra gli altri, il Donatello, il Viareggio opera
prima,il Capodieci. Ha Pubblicato nel 1979 un libro di poesie,
nel 2003 “Pezzi a Memoria “, nel 2006 “Vermexio racconta” ,
nel 2009 “La Provincia racconta”. L’intitolazione del parco
rappresenta solo un primo passo verso la realizzazione di un
più ampio progetto a cui la famiglia e l’Associazione Italiana
della Stampa stanno lavorando, in sinergia con il Comune.
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Siracusa.  Nuove  strisce
pedonali  “a  rate”  :  il
curioso caso di via Tevere
Strisce pedonali, tra chiaro e scuro. Non un modo di dire e
nemmeno  una  metafora.  Semplicemente  la  descrizione  visiva
della  realtà  nell’area  a  ridosso  di  piazza  Adda,  in  via
Tevere,  dove  questa  mattina  è  stata  ripristinata  la
segnaletica orizzontale secondo la modalità “qua e là”. Ironia
a parte, curioso il risultato del lavoro effettuato dagli
operai della ditta che ha effettuato, nelle settimane passate,
i lavori di posa dei cavi della fibra ottica. Secondo quanto
previsto dal contratto, quindi in maniera del tutto regolare,
stanno ripristinando lo stato originario della strada laddove
sono  stati  operati  gli  scavi  e  completati  i  relativi
interventi. Il risultato di tutto questo, in concreto, è però
che,  solo  per  fare  un  esempio,  capita  che  su  un  intero
attraversamento   soltanto  una  striscia  pedonale  sia  stata
ridipinta e quindi sia visibile. Ancor più eclatante il caso
del parcheggio libero, ridipinto soltanto su uno dei quattro
lati. Lungo via Tevere, invece, due le strisce nuovamente
visibili, più o meno al  centro della carreggiata. E così via
anche  nelle  vie  limitrofe.  Un  piccolo  paradosso,  insomma,
sintomatico però di come burocrazia e vita reale a volte, nei
risultati, si ritrovino distanti.
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tra loro.

Siracusa. Vanessa Redgrave a
palazzo  Vermexio,  incontro
con il sindaco
Riceverà  questa  sera  al  Teatro  Greco  l’Eschilo  d’Oro.
L’attrice  Vanessa  Redgrave,  Premio  Oscar  nel  1978  per  
“Giulia” di Fred Zinnermann, è stata ricevuta stamani in Sala
Verde dal sindaco, Francesco Italia. Al termine dell’incontro,
la sua firma nel libro dei personaggi illustri che Siracusa ha
ospitato.  Sei  nomination  in  carriera,  due  Golden  Globe  e
diversi riconoscimenti, Vanessa Redgrave riceverà questa sera
alle 19 al Teatro Greco il premio Eschilo d’Oro. Alle 20.30
l’attrice sarà poi al Teatro Comunale per la proiezione di
“Sea Sorrow”, documentario da lei diretto sulla storia dei
rifiugiati in Europa. E proprio quello dei rifugiati è stato
uno degli argomenti discussi nel corso dell’incontro con il
Sindaco che ha avuto modo di raccontare la recente esperienza
della Sea Watch approdata a Siracusa. All’attrice Italia ha
ricordato come da sempre Siracusa si sia contraddistinta per i
grandi valori della solidarietà e dell’accoglienza. Redgrave
ha invitato il sindaco Italia a continuare nella sua attività
umanitaria, suggerendogli di invitare i vertici dell’Unione
europea a Siracusa per ascoltare, dalla viva voce di alcuni
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rifugiati, il dramma umanitario che si sta vivendo in Africa.
Vanessa Redgrave era accompagnata dal figlio, Carlo Gabriel
Nero,  sceneggiatore  e  registra,  e  dal  soprintendente
dell’Inda,  Antonio  Calbi.

Strade  provinciali:  2,4mln
all’anno per la manutenzione.
“Ora  si  può  ammodernare  la
rete”
Sono  stati  aggiudicati  i  primi  lavori  di  manutenzione
straordinaria sulla viabilità provinciale. Interventi da nord
a sud del territorio siracusano per complessivi 992mila euro,
messi a disposizione dal Ministero delle Infrastrutture. “Un
risultato importante e che testimonia anche la vitalità degli
uffici siracusani della ex Provincia, nonostante siano alle
prese  con  una  crisi  finanziaria  senza  precedenti,  con  lo
stipendio a singhiozzo e carenze di organico. A loro i miei
complimenti perchè rispondendo fattivamente e per tempo alle
sollecitazioni del Ministero, hanno evitato in extremis il
rischio  che  si  perdessero  somme  preziose,  come  purtroppo
stanno  rischiando  altre  province,  consentendo  la  ormai
prossima realizzazione di lavori più che necessari”, commenta
il deputato nazionale Paolo Ficara (Movimento 5 Stelle).
In costante lavoro di raccordo tra ex Provincia Regionale e
Ministero, il parlamentare siracusano può anche anticipare che
“altri 2,4 milioni di euro sono stati messi a disposizione, a
valere sull’annualità 2019 e per ogni anno fino al 2023, per
finanziare  ulteriori  interventi  di  manutenzione  stradale
straordinaria. Con un piano di interventi che mette sul piatto
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quasi 14 milioni di euro per la viabilità siracusana (dettagli
nel  link  sotto,  ndr),  abbiamo  davvero  la  possibilità  di
ammodernare una rete viaria preziosa ma malconcia come appunto
quella  provinciale.  Agli  uffici  del  Libero  Consorzio  –
conclude Paolo Ficara – chiedo di continuare con lo zelo e
l’attenzione che ha permesso di stipulare contratti per quasi
1 milione di euro”.
Qui il report completo di finanziamenti disponibili per anno e
collegati progetti di manutenzione straordinaria.

Anche Siracusa partecipa alla
Giornata  mondiale  del
donatore di sangue
L’Asp di Siracusa partecipa alla celebrazione della Giornata
Mondiale del Donatore di Sangue. La struttura trasfusionale
aziendale viene aperta alle visite nelle Unità di Raccolta
Ospedaliere  di  Augusta,  Avola,  Lentini,  Noto  e  Siracusa.
Prevista  dimostrazione  delle  modalità  di  raccolta,  di
lavorazione,  conservazione  ed  assegnazione  delle  unità  di
sangue  intero  e  degli  emocomponenti  con  procedimento  in
aferesi produttiva.
Nella  giornata  di  venerdì  14  giugno,  data  nella  quale  si
svolgeranno  in  tutto  il  mondo  gli  eventi  finalizzati  ad
evidenziare  l’importanza  della  donazione  del  sangue,  il
personale delle Unità di raccolta ospedaliere accoglierà i
visitatori,  illustrerà  le  attività  peculiari  del  sistema
trasfusionale aziendale e regionale e fornirà le informazioni
richieste  per  la  donazione  consapevole  e  responsabile  del
sangue, del plasma e delle piastrine.
La Struttura Trasfusionale dell’Asp di Siracusa, diretta da
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Dario Genovese, ha raccolto e lavorato, nel corso del 2018,
21.523 unità di sangue intero e di emocomponenti. Sono stati
distribuiti  e  trasfusi:  964  emocomponenti  nel  presidio
ospedaliero Muscatello di Augusta; 2.029 negli ospedali Avola-
Noto; 3.110 in quello di Lentini e ben 9.921 nellambito degli
ospedali Umberto I e Rizza di Siracusa. Le persone sottoposte
a terapie trasfusionali sono state 3.218, tra le quali oltre
160  talassemici  periodicamente  trasfusi  con  concentrati  di
globuli rossi.
Inoltre, l’Azienda Sanitaria ha contribuito significativamente
all’autosufficienza regionale per emocomponenti ed ha fornito
gli emocomponenti necessari per le cure dei cittadini della
provincia  di  Siracusa  ricoverati  presso  altre  Aziende
sanitarie  regionali.
Rilevante è stata, anche, la raccolta del plasma sia di quello
destinato all’uso clinico, sia di quello ceduto all’industria
farmaceutica  per  la  produzione  dei  farmaci  plasmaderivati,
quali  l’albumina,  le  immunoglobuline  ed  i  fattori  della
coagulazione,  tanto  da  garantire  il  pieno  soddisfacimento
delle  richieste  di  tutti  gli  ospedali  aziendali  ed  il
conseguente  risparmio  economico  da  mancato  acquisto  sul
mercato.
La giornata mondiale coincide, inoltre, con l’inizio della
stagione estiva durante la quale, storicamente, si registra da
un lato la flessione delle donazioni e dall’altro un aumento
dei consumi soprattutto legati agli incidenti stradali e ad
altri eventi traumatici. E non manca l’appello del direttore
generale  dell’Asp  di  Siracusa  Salvatore  Lucio  Ficarra  a
ricordarsi, prima di andare in ferie, di donare. “Diffondere
la cultura della donazione di sangue come gesto semplice ma di
grande  civiltà  è  una  sfida  giacché  importanti  traguardi
possono essere raggiunti soltanto con la consapevolezza e la
solidarietà di tutti i cittadini. La donazione di sangue è un
importante atto di generosità che serve a curare e a salvare
molte vite”.
“Grazie  alla  presenza  di  oltre  17.000  donatori  attivi  e
periodici  in  tutti  i  Comuni,  all’intensa  opera  delle



associazioni ed all’impegno di tutti gli operatori delle unità
e dei Punti di Raccolta diffusi sul territorio – aggiunge il
direttore della struttura trasfusionale, Dario Genovese – la
provincia  di  Siracusa  gode  una  condizione  di  privilegio.
Purtuttavia,  cè  sempre  bisogno  di  un’azione  costante  a
sostegno  del  sistema  trasfusionale  provinciale  per  potere
mantenere  gli  standard  raggiunti  e  per  far  fronte  alle
richieste  trasfusionali  in  progressivo  aumento.  Per
l’occasione  verranno  installati  ed  avviati  all’utilizzo  i
nuovi  contaglobuli  e  le  apparecchiature  ematologiche  per
l’esame del sangue acquisiti in questi giorni dall’Azienda
Sanitaria  grazie  all’impulso  dato  dal  direttore  generale
Ficarra”.

Siracusa.  Riserva  Ciane-
Saline: tracciati i sentieri
taglia-fuoco,  rivitalizzato
il papiro
Nonostante le note difficoltà economiche che rendono complessa
l’ordinaria attività della ex Provincia Regionale di Siracusa,
da questa mattina tecnici ed operai sono a lavoro all’interno
della riserva orienta Ciane-Saline.
Squadre impegnate su più fronti, insieme a Siracusa Risorse,
per importanti operazioni di pulizia a tutela del papiro che
viene così rivitalizzato ,in particolare nell’area del fiume
Ciane. Quanto alle Saline, sono stati tracciati i sentieri
tagliafuoco in modo da evitare che eventuali incendi possano
allargarsi a dismisura fino a lambire le abitazioni vicine.
L’attività  è  coordinata  dall’ufficio  parchi  e  riserve  del
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Libero Consorzio comunale.


